

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3 MARS 2021

EXPÉRIMENTATION « CONCERT JAUGE DEBOUT »
PRODISS + ACCOR ARENA

La crise sanitaire a mis à l'arrêt la scène française depuis mars 2020 et aucune date de reprise n'est prévue pour l'instant. Dans ce contexte, le PRODISS, avec le soutien de la Ville de Paris, travaille à une expérimentation scientifique dans le cadre d'un concert en jauge debout, portée par l'AP-HP, qui devrait avoir lieu en avril à l'Accor Arena. Plus d'informations sur l'expérimentation prochainement.